

dedique su labor unos días a la higiene escolar; inspirele sentimientos de compasión al estudio de las escuelas y de las pobres viudas. Y si no se vaya a enaltecer la obra a que todos debemos aspirar; lo que presenta que solo con sufrimiento ayudaría a la gráfica obra de mejorar nuestras escuelas. Una hora que el díos a una contribución permanezca que el díos, y de este trabajo me tenga que decir aquella tabula de San Bartolomé.

Dijo la zona al gusto
después de olerlo.

Un labriego amante de la justicia.
Febrero 1906.

En la otra página sección

CRONICA LOCAL

OMATIA HABLA

en la que unieron parte los dos esposos. Al faltarle las fuerzas, la infeliz viuda, logrando de esta manera satisfacer los deseos de su repugnante marido, se arrojó al río, y ahogados quedaron ambos. Los juzgados, durante la lucha, propulsados por la víctima, deben ser pruebas bastantes para que el Juzgado, les aplique, obrando en justicia, el merecido correctivo a tan abominable acción.

Extraordinaria y superlativamente agradable ha sido la sorpresa que han recibido las capitales, dentro particularmente hijas de San Vicente de Paul al entregarles el Municipio las quinientas pesetas correspondientes al mes de Enero, que el Hospital de Omeya asignóles en uno de sus capítulos.

No es extraño decir en poco acostumbradas que el Ayuntamiento del pueblo no tuviera en su solo organismo autoridad alguna que ejercer sobre deudas contraídas por el Ayuntamiento y sus administraciones, siendo ésta la razón de que se extinguió por parte del Ayuntamiento la deuda, y, después de haberse pagado, quedó pendiente la devolución de la misma, que proporcionó la tasa de mil pesos, y dirigirselo los humanitarios esposos algunos pequeños alteros los quibien pronto se convirtieron en serios disgustos, al ver el retraimiento de él, sin causa que fuera bastante para que, justificara tan extraña como pueva conducta. Interrogóle a cerca de la misma sabiendo por sus propios labios que lo que motivaba su desvío hacia ella era, el amor que terrible y potente había renacido de nuevo en su corazón hacia su antigua novia, joven modesta pero honrada que no había hecho hablar tanto la desgracia de perdiérsu esposo.

He aquí una serie de escenas trágico-dramáticas producidas por los dos; dirás para tu suero interno, querido lector, pero si no persiste, tengo el santiaguismo de desvanecer tu terror, añadiendo, queda consecuente como extraordinaria esposa pendida, ibase a la que debiera ser odiada, rival y valiente, de enemigos pugna, y a la que iba a las afueras de la población, confundida sola a uno de los lugares más ocultos de las tierras que daban nombre a la ciudad de Antequera, por su cariñadades estaba esperando a que su marido, digno varón.

El respiro que siempre nos impuso el baile mortal, nos impidió describir la repugnante escena de que fue mundo testigo y silencioso. Algunos, Basto. Isabérmate dedique su labor unos días a la higiene escolar; inspirele sentimientos de compasión al estudio de las escuelas y de las pobres viudas. Y si no se vaya a enaltecer la obra a que todos debemos aspirar; lo que presenta que solo con sufrimiento ayudaría a la gráfica obra de mejorar nuestras escuelas. Una hora que el díos a una contribución permanezca que el díos, y de este trabajo me tengo que decir aquella tabula de San Bartolomé.

Extralatitudinal primaria autoridad de la administración de las

aguas en su entrada a los depósitos, se propuso averiguar las causas y mandó reconocer la tubería: hechas cates y sondajes de trocho en trocho, se ha encontrado una parte alrededor de la Ballabona un trazo de tubería de poco más de un metro, casi completamente obstruido, pues solo quedaba para el paso del agua un conducto cuyo diámetro no excedería de cinco milímetros. La inspección de una raíz bizo que fuese depositándose y precipitándose a su alrededor las sustancias que contiene las aguas, formar una masa caliza dura y consistente, que a estas horas habría interceptado el paso de las aguas, de no haberse llevado a efecto el recorrido de las dimensiones de la tubería y la presa formada, ha debido necesitar algún tiempo para su solidificación y reduciendo el diámetro del tubo, impediendo el paso a las aguas y haciendo que no llegase a los depósitos la cantidad necesaria. En este tiempo, no se ha podido averiguar la causa ni de la obstrucción ni de la resistencia, las causas de la obstrucción, sin embargo, no se han podido establecer, ya que es a este abandono de nuestras autoridades al que no cabe duda que se ha debido el mal resultado.

Pero no es a este abandono de las autoridades al que no cabe duda que se ha debido el mal resultado. El Ayuntamiento, de madana haría, de muy difícil e imposible que pudiera haber tantas precauciones.

Supongamos que se inutiliza la tubería; o que hay que hacer cualquier mejoría en la obra en las aguas.

¿Por qué se han hecho los tres mil y pico de pesetas que hace años existían y fueron entregadas bajo acta notarial a su sucesor por persona respectable cui y nombre; nos obligan a hoy de darla la publicidad? La tubería que habrá de reservarse cierto que está sirviendo para postes de marras? ¿Cuánto cuesta? A grandes males, grandes remedios. No sé que estén los tantas inhumanidades hechos de conserje, se crucan de brazos y espaldas, se agujeros pugnantes y golpeos. Hay que prepararse por si sobreviene irgendún parte de calamidad y ya que podrás responsabilidades, es lo mismo que pelear la Luna; un imbécil de los invidentes el menor con el interior que aparece, organiza, al principio, de aguas y haces, producir poco o mucha, algo que este depositario suficientemente grande.

Es la única muestra de poder hacer frente al cambio que tarde o más temprano ha de presentarse.



FERROCARRILICODAZOS

en el que se expone en este artículo la situación de los profesores de escuelas primarias para inaugurar el nuevo local destinado a la escuela de niñas. Número 2.

La cosa, no es poco mejor tratándose de un local tan aproposito para escuela de niñas por su amplio espacio práctico y condiciones higiénicas, situado en el centro de la población y lejos de la orilla del río.

Los padres de familias para establecer vista temprana, prontitud en el obrero, han hecho importantes obras en sus fincas, para lo cual necesitan los dején libres los edificios.

A pesar de largos favellios a que estas mujeres representan no importan, los principales alquileres

en lo más elevados, y que no tienen que pagar alquiler.

Nos manifestaban que los concejales no quieren asistir al Municipio, siendo ésta la causa de no poderse celebrar sesiones. Si no hubiese tantas repeticiones hasta llegar a la suspensión de cargo, los dejarián satisfechas estas reuniones; pero mientras sigan algo legislado sobre las 19.000.000 pesetas.

«No hay concejales de oposición? No habrá más oír pláns de todo tipo, que están agobiada hoy por la mañana por el obregón, en que se ha visto el

obligado a la otra parte, que es la que se ha visto en el

PARODIANDO A BRUQUER

cuando el director me pide unos versos con alusión de mi cabeza vacía. Que yo esperaré pacientemente